



学校だより

加戸の丘 R5

教育目標「よく学び よく働き よく遊ぶ」

坂井市立加戸小学校

第6号

令和5年9月4日

40日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。どの子も心も体も大きくなったようです。子どもたちの笑顔から、いい夏休みを過ごせたことが伝わってきます。2学期の学校生活もスムーズにスタートできました。とてもうれしい毎日です。

2学期スタート!

2学期は、10月に6年生の修学旅行や収穫祭、11月にはマラソン大会、KADOフェスなどのたくさんの行事、「よく学び よく働き よく遊ぶ」教育活動を進めてまいります。保護者のみなさま、2学期もどうぞよろしくお願いたします。

始業式の話から

今日から始まる2学期は、1年で一番長い学期となり、登校する日が79日間あります。みなさんは、きっと、「楽しい2学期にしたい!」と答える人がほとんどではないでしょうか。楽しい2学期といっても、

自分だけが楽しいのではなく、クラス全員が楽しいと思える2学期であってほしいですね。クラス全員、加戸小学校の全員が「楽しい2学期」と思えるために、みなさんにお願いしたいことが二つあります。



「手」
(て)

「友」
(とも)

一つ目は、「すてきなあいさつ」です。左側の古代文字は、どちらも「手」を表す文字です。では、手が二つ重なった右側の文字は、どんな漢字になったでしょう? 答えは友達の「友」という漢字です。昔からよい友達は、困っている人に手をさしのべて助けてあげたり、握手をして心を通わせたりする人のことだったのかもしれませんが、みなさんとハイタッチや握手で手をつなぐことはありませんが、先生の目を見てあいさつをしてくれると、ハイタッ

チや握手をするのと同じように心がつながったような気持ちになり、とてもうれしくなります。「目」や「手」、「言葉」を使って心をつなぎ、お互いがうれしくなるようなすてきなあいさつを広げ、気持ちのよいクラス、気持ちのよい学校をつくっていきましょう。

二つ目は、「調味料のようなクラス」になってほしいということです。調味料というと、お料理を作るときや食事をするときには欠かせないものですね。砂糖、塩、こしょう、酢、コンソメ、ソース、しょうゆ、マヨネーズ、ケチャップなど。それぞれの調味料は、その一つ一つにいい味をもっています。そして、これらの調味料をうまく組み合わせながら、いろんな料理が美味しくなっていきますね。実はそれぞれのクラスも同じだと思います。クラスにいる一人一人が、美味しい味をもった調味料。同じ味の人は決していません。一人一人が、特別の、いい味をもった大切な調味料です。ですから、自分とは違うからといって、できないからといって、遅いからといって、ばかにしたり、仲間はずれにしたりすることは絶対にしないでください。それぞれの味を生かし、みんなの味をうまく組み合わせ、協力しながら、これから始まる授業、校外学習、加戸フェスなどの様々な行事、6年生は修学旅行をおいしく料理して行ってほしいと思います。加戸っ子155名にとって楽しい2学期にするために、クラスの仲間たちが大切にながら、協力し合って、今日からの79日を過ごしていきましょう。

たの がっき
楽しい2学期にするために

たいせつ
ちがいを大切にしながら

きょうりよくあ
協力し合うクラス





工事中の校舎外観



工事中の北校舎



工事中の東校舎

東校舎のトイレ完成！



KADO websiteへ →



2学期が始まって4日間。いろいろな学びが始まっています。



1年生 国語

ききたいなともだちのはなし



2年生 学活

ソーシャルスキルすごろく



3年生 国語

詩の視写



4年生 体育

ミニハードル走



5年生 図工

ワイヤーアート



6年生 総合

修学旅行 見学先調べ